

The Land Reform (Luganville Urban Land Corporation)

(Amendment) Order N° 47 of 1984

To amend the Land Reform (Luganville Urban Land Corporation) Order N° 118 of 1981

IN EXERCISE of the power contained in Section 19 of the Land Reform Regulation 1980, I hereby make the following Order :-

Amendment of Order N° 118 of 1981

1. The Land Reform (Luganville Urban Land Corporation) Order N° 118 is amended by

substituting the words "Director of Lands" for the words "First Secretary at the Ministry of Lands" in Section 6. (1) (a).


Commencement

2. This Order shall come into force on the date of its publication in the Gazette.

MADE at Port Vila this

19th

day of November 1984


Donald Kalpokas
Minister of Lands, Energy and
Rural Water Supply

ARRETE N° 47 DE 1984 RELATIF A LA REFORME FONCIERE
(OFFICE DE GESTION FONCIERE URBAINE DE LUGANVILLE)
(MODIFICATION)

portant modification de l'arrêté n° 118 de 1981 relatif à la réforme foncière (Office de gestion foncière urbaine de Luganville)

LE MINISTRE DES AFFAIRES FONCIERES, DE
(MODIFICATION) L'ENERGIE ET DE L'HYDRAULIQUE RURALE

VU l'article 19 du Règlement conjoint de 1980 relatif à la réforme foncière,

A R R E T E

Modification de
l'arrêté n° 118
de 1981

1. L'arrêté n° 118 relatif à la réforme foncière (Office de gestion foncière urbaine de Luganville) est modifié (en remplaçant dans l'alinéa 1 a) de l'article 6 les mots "directeur de cabinet du ministre des Affaires foncières" par "directeur des Affaires foncières".

Entrée en vigueur

2. Le présent arrêté entrera en vigueur le jour de sa publication au Journal officiel.

FAIT à Port-Vila le 19 novembre 1984.

Donald Kalpokas

Ministre des Affaires foncières,
de l'Energie et de l'Hydraulique
rurale.